



Encuentro con profesionales jóvenes

Rivadeneira inició contactos con comunidad antofagastina

R. Riva -
deneira.

ANTOFAGASTA (María Eugenia Vargas).- El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, inició en esta ciudad una serie de contactos con sectores de la comunidad a fin de intercambiar impresiones sobre los principios básicos que guian la naciente colectividad.

Rivadeneira llegó a Antofagasta acompañado de los dirigentes Jaime Guzmán y Fernando Maturana y su primera actividad fue un encuentro con un grupo de profesionales jóvenes en la sede del movimiento.

El personero destacó que esta es la primera visita oficial a regiones de la directiva, señalando que junto a sus acompañantes se sentía cómodo, tranquilo y entusiasmado.

"Estos contactos nos reiteran nuestra certeza que nos va a ir bien, vamos a formar un partido con una doctrina firme y clara, un partido de hombres y gentes libres que exigen respeto para expresar sus puntos de vista, aun cuando estos sean divergentes. En la medida que podamos armonizar y dialogar sobre esas divergencias el partido será cada vez más fuerte y unido", sostuvo.

Destacó también el profundo apego del partido a la realidad histórica de Chile y el respeto a su historia política.

Explicó que éste es el momento de proyectarse hacia el futuro y en este camino nadie debe eludir su responsabilidad ya que son los destinos de la patria los

que están en juego. Puntualizó que durante toda una vida fue un independiente y abandonó esa situación para encabezar Renovación Nacional, precisamente por el hecho de que nadie puede marginarse cuando se trata de colaborar con el futuro del país.

Enfatizó que Renovación Nacional se erige como un partido para triunfar, es por eso que no será comparsa de nadie. "Somos un partido con vocación de victorias, de triunfos, porque sabemos que nuestro mensaje de esperanza ha llegado ya a cada uno de los chilenos".

Concluida su intervención los asistentes formularon diversas consultas, todas ellas relativas a las nuevas leyes políticas y al rol que deben jugar las regiones en la consolidación institucional del país.

Posteriormente los dirigentes nacionales realizaron visitas de acercamiento a distintos sectores poblacionales.

Asimismo, en la tarde de ayer, en la Notaría de Elvira Brady, se inició el proceso de afiliación ciudadana al partido. Para simbolizar ese acto suscribieron el libro de registro los vicepresidentes Cristian Letelier y Waldo

Dante Carvajal. El presidente regional, Alfredo Chellew, se registró hace algunos días en Santiago.

El libro se completará luego con la firma de mil adherentes, acorde lo dispone la Ley.

DIRECTIVA EN Q. NORMAL

Se constituyó, en la comuna de Quinta Normal, la directiva de Renovación Nacional, como parte de la campaña que está llevando a cabo la Comisión Organizadora de este partido en la Región Metropolitana.

La organización de las directivas comunales metropolitanas se inició el sábado 9 en Melipilla y continuará hasta el 4 de junio próximo, abarcando a todas las comunas de la región capitalina.

En Quinta Normal la directiva quedó conformada de la siguiente manera: Víctor Escobedo Morales, presidente; Luis Casoni, primer vicepresidente; Héctor Vicencio, segundo vicepresidente; Guillermo Vergara, tercer vicepresidente; Sebastián Sánchez Poblete, secretario general; Gabriel Ruiz Tagle, tesorero.